
３年ぶりの公開となった運動会 
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５月２１日（土）の春季大運動会では、子どもたちのがんばりを見守っていただきありがとうございま

した。３年生の子どもの書いた作文を紹介します。 

保護者のみなさまに、３年ぶりの公開となった運動会。作文の中にある「ほめられて、うれしかったで

す。」という気持ち、よく分かります。子どもたちは、「人に愛されて、人にほめられて、人の役に立ち、

人から必要とされて、」幸せいっぱい、喜びいっぱいの気分になることでしょう。子どもたちのがんばり

と保護者のみなさまの温かさに包まれ、運動会を無事に終えることができ、感激しております。 

これからも、みなさまのご期待に応えることができる学校をめざしていきます。 

 

 

今年度の学校マニフェストに、「小郡南小のめざす姿」を以下のように記しています。 

子どもたちの健やかな成長のためには、学校とともに、保護者や地域のみなさまのお力添えが必要だと

考えてきました。そこで、今年度は「小郡南小のめざす姿」の中に、【めざす保護者像】【めざす地域像】

を位置付けました。 

★「ご家庭で大切にされていることは、どんなことですか。」 

★「お子さんにどんな人に育ってほしいと願っておられますか。」 

保護者のみなさまの思いや願いをお子さんに伝えていただきたいと思います。 

☆「地域のために貢献している実感をおもちですか。」 

☆「今、住んでいる地域のよさに愛着を感じておられますか。」 

地域のみなさまとのつながりを大切にして、ふるさと小郡を大好きな子どもに育ってほしいと願ってい

ます。 

ホームページでは、「小郡南小学校だより」や「日々の活動の様子」をカラーで見ることができます！ 

南小ホームページ 

【南小チャレンジ目標】 
あ あいさつばっちり い いつもなかよく う 美しい心 え 笑顔あふれる お 小郡南小学校 
 

はじめての運動会   ３年児童 

コロナで運動会ができなかったので、はじめてできてよかったです。 

ときょう走では、６コースを走りました。むずかしかったけど、はやく走れて４位になりました。お母さん

にほめられて、うれしかったです。 

ダンスは、きんちょうしたけど、うまくおどれました。玉入れでは、玉を３こ入れて、赤組がかってうれし

かったです。とっても楽しい運動会でした。 

【担任の先生から】運動会って楽しいね！ ○○さんのきらきらしたところをおうちの方に見てもらえて、

よかったです！ 

【めざす学校像】  一人ひとりが生かされた、喜びに充ちた学校 

【めざす子ども像】 ◎みずから学ぶ 考える子ども  ◎なかよく助け合う やさしい子ども 

◎みがき合う やりぬく子ども 

【めざす教職員像】 子どもの成長を願い、創意と工夫を続ける教職員 

【めざす保護者像】 生き方を伝える保護者 

【めざす地域像】  ふるさとのよさを伝える地域 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

                                                 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■「留守番電話」になります 
山口市内小中学校で、６月１日（水）から

留守番電話がスタートします。本校でも、夕

方１８時３０分から翌朝７時３０分まで留

守番電話となります。 

欠席連絡等ご不便をおかけすることもあ

るかと思いますが、ご理解をいただけたらと

思います。詳しくは先日配付しました文書を

お読みください。 

■休日の学校への緊急連絡について 
休日にお子様の健康状態に異常が見られ、検査等受けられた場合は、下記の「小郡南小 休

日用メール」宛に状況をお知らせください。改めてご連絡いたします。 

小郡南小 休日用メール→2022ogori.minami@gmail.com 

 なお、万が一の事故や入院などの緊急性のある情報についても、メールをご利用いただきま

すようお願いします。 

■２学期の行事の中止・変更につい

て 
山口市教育委員会より、新型コロナウ

イルス感染拡大防止のため、次の行事を

中止とする旨の連絡がありました。 
 

・１１月８日（火）「山口市小学校合同

音楽会」は、中止です。 
 

■もうすぐ「ごみ0大作戦！」 

「ごみ０大作戦！」に参加申込をいただい

た保護者の方、誠にありがとうございます。

６月７日（火）当日は、１３時から正面玄関

前で受付をし、清掃場所をお知らせしますの

で、よろしくお願いいたします。 

■県ＰＴＡ連合会広報紙コンクー 

ルで「教育長賞」いただきました 

ＰＴＡ広報部のみなさまが中心となられ、

学校・ＰＴＡあげての取組が大きな成果へと

つながりました。 

1 水 交通　安全点検　クラブ①

2 木 水難避難訓練　１５時２５分下校

3 金 内科検診③13:15了　集金日　４年社会見学

4 土

5 日

6 月 内科検診④13:15

7 火 ノー会議デー　ごみ０大作戦13:25

8 水 研修　第2回PTA理事会18:30

9 木 救命講習15:30

10 金

11 土

12 日

13 月 学芸大教育実習（～6/24）　プール開き

14 火 ノー会議デー　ごみ０大作戦（予備日）予備

15 水 職員会議

16 木 参観日･地区懇談会

17 金 2年社会見学

18 土

19 日

20 月 全校授業研（5時間授業）

21 火 なかよし集会　ノー会議デー

22 水 クラブ②

23 木 歯科検診13:15-

24 金 SC:AM

25 土

26 日

27 月

28 火 ノー会議デー

29 水 委員会③

30 木 学校保健安全委員会

日 曜 校内行事等



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

がんばった春季大運動会 
 ５月２１日（土）、待ちに待った春季大運動会を行いました。分散形式ではありましたが、子どもた

ちの力一杯の演技や競技を保護者の皆様に直接見ていただけて、とてもよかったと思っています。 

 また、運動場で頑張っている子どもたちの姿を、教室で応援している子どもたちにライブ放送で届け

てくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。 

 これからも、学校とＰＴＡが一体となって、子どもたちの学びをサポートできたらと思います。 

   

   

 

１年生をむかえる会 
 ５月１３日（金）に、「１年生をむかえる会」を行いました。 

今回は１年生から６年生までで構成する「あおぞら班」（全校３０班）の「はじめましての会」の意

味も含めて楽しい集会活動を行いました。 

「南小クイズ」では、「やったー！」と、全問正解できた１年生もたくさんいました。その後、２年生

から６年生が、１年生のために作ったプレゼントを手渡すと、１年生はとてもうれしそうでした。 

 こういった活動を通して、１年生が少しでも早く学校に慣れてくれるとうれしいです。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

見守り隊との対面式 

今年もよろしくお願いします 

 

５月１１日（水）、地域の見守り隊の方をお招

きして対面式を行いました。 

雨模様でしたので校内放送で行いましたが、３

年ぶりに開催することができました。 見守り隊

の方からは、「これからもいのちを大切にしてい

きましょう。」「みんなのあいさつや笑顔で、元

気をたくさんもらっています。」など、子どもた

ちにやさしく語りかけていただきました。 

 児童代表のあいさつでは、これまでの感謝の気

持ちを伝えました。 

 見守り隊の皆様、今後ともよろしくお願いいた

します。 

２年生「野菜を育てよう」 
２年生は、生活科で「野菜をそだてよう」の

学習に取り組んでいます。 

子どもたちが、自分の育てたい野菜を決め

て、しっかりとお世話をしていきます。 

 ５月１０日（火）、ＪＡ山口県山口南営農セ

ンターから講師の先生をお招きして、野菜の苗

の植えつけと種まきについて、教えていただき

ました。 

 このような感動ある体験活動を、これからも

大切にしていきたいと思います。 

 

テント設営 

ありがとうございました！ 
５月９日（月）運動会用のテント設営に多くの

保護者にお力添えをいただきました。みなさんで

力を合わせてテント設営に取り組んでいただい

たおかげで、あっという間に作業が終了しまし

た。 

お忙しい中、本当にありがとうございました。 

 

第１回学校運営協議会を行

いました 

 
５月２７日（金）、今年度第１回目の学校運

営協議会を開催しました。今年度の委員の皆様

に委嘱状が手渡されました。 

今年度の学校運営に関する説明に対して、委

員の皆様からご承認いただきました。様々な学

校の取組にも、ご質問をいただき、活発な議論

が行われました。 

今後の学校運営に生かしていきたいと思い

ます。 

 

 

 

 


